



Baromètres des achats responsables : les résultats dévoilés le 2 février

La huitième édition du Baromètre des achats responsables menée par ObsAR et OpinionWay publiera ses résultats le 2 février prochain. Chaque année, il donne un panorama de l'évolution des achats responsables dans la commande publique et permet également de faire connaître les bonnes pratiques en la matière.

Cette année, l'enquête donne un coup de projecteur sur les achats menés auprès du « secteur protégé ou adapté des personnes en situation de handicap ». Le questionnaire proposé intègre donc une partie concernant le contenu et l'appréciation des acheteurs sur ce type de prestation.

Pour ceux qui souhaitent répondre au questionnaire et qui n'ont pas eu le temps de le faire, il est encore temps ! Il suffit de suivre ce lien : <http://www.barometre-obsar.fr/>. Rendez-vous le 2 février pour les résultats complets de l'enquête.

Source :

- [Site de l'Observatoire des achats responsables](#)